



改めまして、今年もよろしくお願ひいたします。



あっという間に1月の半分を過ぎ、慌ただしい日々が戻ってきていますね。
今年も幕開けは、能登半島地震、そして飛行機事故など痛ましいことが続き、「あけましておめでとう」の言葉を飲み込んでしまうくらいの衝撃でしたね。
地震により、亡くなられた方の中には、小さなお子さんも居られたと聞き、なお一層、胸が苦しくなりました。まだまだ、ライフライン等、不自由な生活を余儀なくされていらっしゃる方も多いとのこと、何か私たちに出来ることはないかと思ひますね。
ご親戚などで被害に遭われた方のいる方もいるのかな？何か支援の方法があればと思ひばかりです。私達のいる十勝も、大きな地震の発生が予測されていると聞きます。小さなお子さんをお預かりしている我が保育園もしっかりと避難訓練を行い、もしもに備えたいと思ひ今日この頃です。

学校の冬休みが終わり、生活が元に戻り、また、じわりじわりと、感染症の増加の話が聞こえてきています。

コロナは、少し減ってきているようですが、インフルエンザや胃腸炎が急激に拡大しているとのこと、手洗いうがいなど引き続き、予防に努めたいものです。

幼い青い鳥の園児たちは、なかなか手洗いうがいを上手に出来ないの、保育者が意識して指導や介助に努めていますが、感染をしっかりと防いであげられないのが実情です。

発熱・ひどい咳・鼻水・嘔吐・下痢等、症状の出現の際には、おうちで様子を見ていただくことが良いかと思ひます。周りに広めないことも、とても大切な予防対策になります。

また、疲れが溜まってくると大人同様、いえ、それ以上に子どもは、体力が落ち、感染しやすくなります。

子どもたちは毎日、パパ・ママから離れて、緊張し保育園生活を送っています。

保護者の方がお休みの日などは、親子でゆっくりと身体を休めるなどの工夫をお願ひいたします。

ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



お知らせ・お願ひ

- お忙しい中と思ひますが、保護者アンケート（24日まで期限延期します全員回答を）、ご協力をお願ひいたします。

【保護者アンケート回答用 QR コード】



- 食育アンケートもよろしくお願ひいたします

【食育回答用 QR コード】

